

Gemeinde folgt den Empfehlungen des Landratsamtes

Aufgrund der aktuellen Empfehlungen des Landratsamtes hat sich die Gemeinde Rust entschieden, alle kommunalen Veranstaltungen mit mehr als 200 Besuchern abzusagen. Diese Regelung gilt zunächst bis Ende März 2020.

In Absprache mit den involvierten Vereinen betrifft dies nach aktuellem Stand „einfach laufen für einfach helfen“ (einfach helfen e.V.) am Sonntag, den 22.03. und die Ehrungsfeier des MGV Rust am Sonntag, den 29.03.

Gleichzeitig empfiehlt die Gemeindeverwaltung auch allen anderen Veranstaltern zunächst bis Ende März 2020 auf eigene Veranstaltungen mit mehr als 200 Besuchern zu verzichten. Bei Veranstaltungen in Einrichtungen der Gemeinde wird in diesen Fällen auf Hallennutzungsentgelte verzichtet.

Ob und welche Aufführungen im Rahmen der Puppenparade stattfinden können, wird derzeit mit den beteiligten Gemeinden geklärt. Hierzu erfolgt eine gesonderte Information.

Der Stab wird weiterhin tagen und bei einer sich neu ergebenden Situation entsprechend agieren.